



Pensiones ¿y eso con qué se come?

Miles de abuelitos en todo México después de que trabajaron mucho tiempo tienen derecho de descansar y a gozar de su familia.

Para poder dejar de trabajar deben contar con un ingreso que les ayude a pagar sus necesidades; a ese ingreso se le llama pensión.

Entérate qué son las pensiones y para qué sirven

UN RETIRO A TODO DAR

Por ejemplo, el abuelito de Ana trabajó desde los 25 años. Su primer empleo fue en una fábrica de zapatos donde años más tarde se convirtió en el gerente de la empresa.

Trabajó 40 años en la empresa y en ese tiempo, sus patrones le descontaban un poquito de su sueldo cada mes y se lo guardaban, en el fondo de ahorro.

Además él contrató un plan personal de retiro en el que aportaba un poco más de dinero por su cuenta.

Cuando cumplió 65 años solicitó su "pensión"; desde entonces recibe de ambos ahorros una parte que le permite vivir tranquilamente, disfrutar de su tiempo libre y de sus nietos.



AHORRO PARA LA VEJEZ

La pensión es un recurso que nuestros abuelitos ahorraron durante toda su vida laboral, con ayuda de sus patrones e instituciones de seguridad social, al restar de su salario un porcentaje que le guardaron en un fondo de ahorro para el retiro.

En México, cuando las personas cumplen 65 años, tienen derecho a solicitar su pensión; lo pueden hacer mediante retiros mensuales de acuerdo al monto que tengan ahorrado.



www.creceseguro.com.mx